

Modesto Fraga gana con 'Adagio por outono' el Certame Literario vilalbés

► El fallo se dio a conocer en la presentación de los libros de Carlos López y María Isabel Vázquez, primer y segundo premio del 2014

C.P.R.

A cperez@elprogreso.es

VILALBA. El escritor Modesto Fraga Moure, de la localidad coruñesa de Arteixo, ha ganado el primer premio del XLI Certame Literario do Concello de Vilalba —dotado con 3.000 euros, flor natural y diploma— con el poemario 'Adagio por outono', presentado bajo el lema 'Giacomo da Lentini'.

El segundo premio del que es el certamen más antiguo de Galicia, dotado con mil euros, flor natural y diploma, ha sido para 'Poemas de ruxido e barruzo', presentado por el ferrolano Paulino Pereiro Martínez bajo el lema 'Barruzo'. Ambos recogerán sus premios el domingo 30, por la tarde, en el auditorio Carmen Estévez.

El jurado de esta edición estu-

vo formado por el director de la Real Academia Española, Darío Villanueva; el periodista Fidel Fernán; la jefa territorial de Cultura, Educación e Ordenación Universitaria, María del Carmen Gueimunde González; el concejal de cultura vilalbés, José Antonio Pita, y el periodista Xulio Xiz en calidad de secretario.

Su fallo se hizo público ayer en la casa de cultura de Vilalba, en el acto de presentación de los poemarios premiados en 2014, obras que han sido publicadas un año más, y ya van cuatro, por Alvarellos Editora.

Su responsable, Henrique Alvarellos, agradeció que desde el Concello de Vilalba «sigan contando con nós para darlle vida e luz aos premiados» con dos publicaciones—'Abrindo fiestras en carne viva', de Carlos López, y 'Cinza de estrelas', de María Isabel Vázquez—que «enriquecen e engrandecen» la colección en la que se integran, Libros do Sarela.

Alvarellos felicitó a ambos autores y vinculó a ambas obras la «vontade da palabra como memoria e motor das nosas vidas», leyendo unos versos de Carlos López que «condensan a forza das súas palabras», así como un fragmento de María Isabel Vázquez, quien hace «un exercicio intelectual cheo de emoción».

Los autores, que firmaron libros al público presente al término del acto, tomaron la palabra para presentar ellos mismos su obra. Carlos López, ganador del primer premio del XL Certame Literario de Vilalba, se confesó «abrumado» por algunos de los elogios recibidos, entre ellos el de llamarle poeta, porque «como moito son un aprendiz de poeta que fixo unha obra moi pequeniña».

López presentó su obra como un conjunto «de cinco fiestras que responden a cinco temáticas poéticas nas que abordo a realidade que me rodea», antes de leer un fragmento de cada una de ellas.

María Isabel Vázquez reconoció como «unha honra» ver su poemario publicado y agradeció los «intres de felicidade que me dan os vilalbeses», antes de leer varios textos escritos «dende a sinxeleza» y que son «froito de peneirar estrelas».

El alcalde de Vilalba, Gerardo Criado, fue el encargado de cerrar el acto de presentación de los libros del XL Certame Literario y de anunciar los siguientes ganadores, que previsiblemente también verán sus obras publicadas el próximo año si se mantiene la colaboración a tres bandas entre Alvarellos Editora, el Concello y el área de cultura de la Diputación de Lugo.

Criado destacó la longevidad de un certamen que «non por ser rutinario deixa de ser extraordinariamente importante», con un gran significado para Vilalba y para la cultura, y felicitó a todos los que han hecho posible su per-

manencia en el tiempo.